



Städtisches Gymnasium Gevelsberg • Ochsenkamp 100 • 58285 Gevelsberg
Telefon: 02332 920460 • Fax: 02332 920461 • info@gym-gevelsberg.de • www.gym-gevelsberg.de

Liebe Schulgemeinschaft,

für das neue Jahr 2026 wünschen wir allen Schülerinnen und Schülern, Eltern sowie Lehrkräften und Beschäftigten an unserer Schule viel Gesundheit, Glück und Erfolg. Wir hoffen, dass alle nach einer erholsamen Auszeit gut ins neue Jahr gestartet sind.

Auch das neue Kalenderjahr startet mit zahlreichen Exkursionen und Aktivitäten:

Für die Jahrgangsstufe 7 steht ein Besuch des Schülerlabors auf dem Programm, für die Jahrgangsstufe 8 ein Besuch des Neanderthalmuseums. Das Talentmobil kommt auch in diesem Jahr wieder für die Jahrgangsstufe 9 an unsere Schule.

Als spannende Ereignisse dürfen sicherlich auch die Skifreizeit für die Jahrgangsstufe 8 vom 29.01.2026 bis zum 06.02.2026 sowie die Klassenfahrt der Jahrgangsstufe 5 nach Nottuln vom 23.03.2026 bis zum 25.03.2026 bezeichnet werden.

Viele weitere Veranstaltungen werden im Laufe des zweiten Halbjahrs folgen.

In der letzten Schulwoche findet wieder eine Projektwoche statt, die in diesem Jahr das Thema „Begegnung“ zum Inhalt hat. Die Planungen dafür haben bereits begonnen.

Auf unserer Agenda für 2026 stehen schwerpunktmäßig Demokratieförderung und Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE). Wir freuen uns, dass unsere Schule Teil des NRW-Lupen-Projekts geworden ist, das vom Umwelt- sowie Schulministerium gefördert wird. Momentan wird über alle Jahrgangsstufen hinweg ein Klimarat etabliert; das erste Netzwerktreffen soll Mitte Februar stattfinden.

Personell wird es zum Februar einige Veränderungen geben. Während Herr Hedwig zurückkehrt, geht Herr Gerlach in den wohlverdienten Ruhestand. Frau Borggräfe und Frau Dr. Sabuda-Widemann werden unsere Schule verlassen. Wir danken beiden für ihre Arbeit und ihr Engagement und wünschen ihnen alles Gute für die Zukunft. Im Fach Biologie werden wir durch Herrn Schönenfeld verstärkt werden. Herr Hundertmark wird uns als Vertretungslehrkraft in den Fächern Mathematik und evangelische Religion unterstützen. Der bedarfsdeckende Unterricht durch die Referendarinnen und Referendare endet mit dem 31.01.2026. Anschließend beginnt die Prüfungsphase, für die wir viel Erfolg wünschen. Im zweiten Halbjahr wird es daher aufgrund des Stundenwegfalls und der personellen Veränderungen einige Umschichtungen in der Unterrichtsverteilung und im Stundenplan geben. In diesem Zusammenhang sind auch einige Unterrichtskürzungen notwendig, über die wir die betroffenen Jahrgangsstufen im Einzelnen noch informieren werden. Da die erforderlichen Änderungen bereits ab Anfang Februar in Kraft treten, haben wir beschlossen, den neuen Stundenplan und die neue Unterrichtsverteilung nicht erst mit Beginn des zweiten Halbjahrs am 09.02.2026, sondern bereits am 02.02.2026 zu starten.

Die Ausgabe der Halbjahreszeugnisse erfolgt am Freitag, 06.02.2026, in der dritten Stunde. Nur die Jahrgangsstufe 8 erhält die Zeugnisse erst am Montag, 09.02.2026, der wie in jedem Jahr als Methodentag stattfindet. Bei dieser Gelegenheit erinnern wir noch einmal kurz daran, dass der Methodentag für alle Schülerinnen und Schüler nach der 5. Stunde endet.

Gänzlich ungewohnt ist, an dieser Stelle nicht den Abiturientinnen und Abiturienten gutes Gelingen für die Abiturprüfungen zu wünschen.

Herzliche Grüße

Stefanie Siepmann

Bastian Jüngst

Thomas Molke

Benjamin Mondry

Mathias Nieweg

Katja Striegan